

## Sommerfreizeit der KjG

Müde, aber mit einer Menge neuer Erlebnisse sowie Freundinnen und Freunden kehrten vergangenen Samstag die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der KiG-Sommerfreizeit aus Dänemark zurück. Unter dem Motto "Reise nach Fantasia" erkundeten die Kinder und Jugendlichen während verschiedener Mottotage das fiktive Land Fantasia. Neben Laufund Geländespielen standen dabei auch Rätsel und eine Gruselnacht auf dem Programm. Auch wenn das Wetter nicht immer mitspielte, wurde das großflächige Gelände des Gruppenhauses ausgiebig genutzt. Beim Tagesausflug nach Flensburg konnten Mitbringsel für die Eltern und Daheimgebliebenen besorgt oder der Süßigkeitenvorrat für die zweite Freizeitwoche aufgefüllt werden. Ein besonderes Highlight stellte der Besuch des Jugendreferenten der Pfarrei St. Medardus, Thomas Bartz, dar. Im Licht des Lagerfeuers feierte er mit allen Teilnehmenden einen Gottesdienst und unterstützte das Leitungsteam beim Durchführen des Programms. Nach zwei Wochen Spiel und Spaß waren alle traurig, dass sie nun wieder zurück in den Alltag müssen, aber umso größer ist die Vorfreude auf die nächste KjG-Sommerfreizeit.

2018



